

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 12. Oktober 2016

Internationales Frauenfrühstück im Jugendzentrum

Das Internationale Frauenfrühstück, das letzte Woche im Rahmen der diesjährigen Interkulturellen Wochen stattfand, lockte mehr als 40 Frauen verschiedener Nationalitäten ins Jugendzentrum. Bürgermeister Tybussek besuchte die Frauen und betonte die Wichtigkeit eines solchen Angebotes. Die Veranstaltungsbesucherinnen konnten sich an mehreren Infoständen über die Arbeit und Angebote der Vereine Schritt für Schritt e.V. und Frau-Mutter-Kind e.V. sowie des Jugendzentrums, Ausländerbeirates, Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge und der Elternlotsinnen informieren.



Das Internationale Frauenfrühstück wurde 2006 initiiert. Die Veranstaltung wendet sich an alle Frauen – deutscher und nichtdeutscher Herkunft - und ist damit auch ein wichtiger Beitrag zur Integration von Frauen in die Gesellschaft. Das nächste Internationale Frauenfrühstück findet am 2. November ab 9.00 Uhr wieder im Jugendzentrum in der Rodastraße 16 statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de